

# Cire végétale et parfums grassois pour créer des bougies originales

Lili Gatier s'est lancée en autodidacte il y a un an. Depuis sa maison de Santa Lucia, elle produit pour les marchés, quelques points de vente dans la région, et expédie le reste en Corse, sur le Continent et bien plus loin



La Fabrik' de Lili propose une quarantaine de parfums différents : tendres, corses, gourmands, fleuris et boisés.

Cela fait à peine un an qu'elle a démarré son activité, mais déjà, Lili Gatier expédie ses bougies artisanales un peu partout sur le Continent, en Europe et même au-delà, depuis son "atelier de fabrication" situé dans sa cuisine de Sainte-Lucie de Porto-Vecchio. Totale-ment autodidacte, la jeune femme s'est lancée, "quand je préparais mon mariage, tout simplement. On avait envie d'offrir autre chose que des dragées aux invités, et surtout d'avoir un petit cadeau qui reste et qu'on puisse faire nous-mêmes".

Un premier essai qui a séduit le couple, mais qui a pris "deux mois pour fabriquer une centaine de bougies à base de paraffine. Aujourd'hui, si je suis vraiment lancée, je peux quasiment les faire dans la journée", sourit la jeune femme.

Si la vitesse d'exécution a largement évolué, c'est loin d'être la seule chose qui a changé dans le mode de fabrication des bougies de la Fabrik' de Lili. "J'ai choisi de me passer totalement de paraffine et de ne travailler qu'avec de la cire végétale, pour plein de raisons. D'abord par conviction personnelle, et parce que cela s'est imposé à moi assez naturellement. Mais c'est aussi parce que la cire végétale est vegan, sans perturbateurs endocriniens, sans pesticides, sans émanations toxiques... Il y a une vraie démarche derrière cela, celle de proposer des produits les plus sains possibles. C'est une philosophie de vie qui me convient plutôt bien."

Après une recherche plutôt longue, la fabricante a décidé de se fournir sur le continent pour sa cire, comme



Lili Gatier coule ses bougies à la main, dans sa cuisine de Santa Lucia.

/PHOTOS S.O.

pour les parfums, "trouvés chez un parfumeur de Grasse avec lequel j'ai tout de suite sympathisé. Il m'aide aussi pour les tests, en faisant des recommandations sur les dosages en fonction des différents parfums".

## Une quarantaine de parfums

Car il ne suffit pas de vouloir proposer une bougie avec telle ou telle odeur, mais aussi de savoir la doser

"pour qu'elle ne soit pas écoeurante, et qu'on ait plaisir à la faire brûler".

Aujourd'hui, Lili Gatier propose une quarantaine de parfums, "avec des petites collections, certains qui ne sont proposés qu'en été ou qu'en hiver. L'idée, c'est que chacun puisse retrouver une odeur qui lui plaît". Le format, unique, est amené lui aussi à évoluer dans les prochains mois, "avec un petit contenant qui pourrait éventuellement être vendu en lots, et un

beaucoup plus grand qui, lui, sera produit à la demande", explique-t-elle en montrant les différents pots.

Ceux qui veulent trouver ces bougies peuvent se rendre sur les marchés de Noël, ou encore dans quelques boutiques de la région: "C'est comme cela que j'ai commencé. C'est vraiment le bouche à oreille qui a fonctionné, au départ, grâce à une de mes amies qui a mis quelques bougies dans son institut à Porto-Vecchio."

Ceux qui sont plus loin peuvent commander directement par Internet, "et puis, j'inonde les réseaux sociaux".

Les commandes, elles, suivent la même logique éco-responsable que la fabrication, avec des cartons recyclés et "des pots qui peuvent être ramenés et donc réutilisés".

La démarche, comme les senteurs proposées par la Fabrik' de Lili, ont décidément de quoi séduire.

S.O.